



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Bid Receiving/Réception des soumissions

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries :

Title – Sujet Gloves, Brown, Leather, Unlined, Male Gants en cuir brun sans doublure pour homme		Date February 10, 2014 10 février, 2014
Solicitation No. – N° de l'invitation M0077-13-G633		Amendment No. – N° de la modification 1
Client Reference No. - No. De Référence du Client		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à : 2 :00 pm	EST (Eastern Standard Time) HNE (heure normale de l'Est)	
On / le :	February 12, 2014 / 12 février, 2014	
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See Herein Voir aux présentes		
Instructions See Herein Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Robyn Dagg		
Telephone No. – No. de téléphone 613-843-3872	Facsimile No. – No. de télécopieur 613-825-0082	
Delivery Required – Livraison exigée See Herein Voir aux présentes		



This amendment is raised to respond to the following questions:

QUESTIONS AND ANSWERS

Question 1: There is no way to tell from a 6 X 6" swatch or finished glove if it has been table cut or not. The only way to ensure it is to know who the manufacturer is and whether they are legitimate table cutters.

Answer 1: We are requesting samples to verify the requirements in paragraph 4.1.1 not to verify if it has been table cut.

La modification donne suite aux questions suivantes.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1 : Il n'est pas possible de dire à partir d'un échantillon 6 X 6 ou un gant fini si elle a été une table de découpe ou non. La seule façon de s'assurer, est de savoir qui est le fabricant et si ils sont des tailleurs de table légitimes.

Réponse 1 : Nous demandons des échantillons pour vérifier les exigences du paragraphe 4.1.1 pas pour vérifier si elle a été une table de découpe.